

令和7年1月15日 小垣江地区広報部

12月1日(日)災害(東北大震災)体験講話

9月に台風の影響で中止となった災害体験講話が改めて実施されました。石巻出身の現役大学生、岩倉侑様ご本人が、実際に小学生の時被災した体験を基に、約1時間半の講話をいただきました。普段私達がメディアやSNSからでは入ってくることがないような生々しい体験談を聞くことで、知識だけでは得られない貴重な教訓を学ぶ良い機会となりました。今後高い確率で発生すると言われている南海トラフ地震に備え、日々の準備と心構えの意識が高まりました。岩倉様ありがとうございました。



12月2日(月)年末特別警戒パトロール

師走に入り慌ただしさを感じる中、防犯のために年末特別警戒パトロールが始まりました。初日の夕方、パトロール隊、女性部、地区委員などが市民館に集まり刈谷警察署の方による訓示の後、小垣江駅の自転車置き場へ移動し、最近の自転車盗難における、実態と対策(自転車の確実な施錠)の説明を受けました。その後、各組に別れて警戒パトロールへ向かいました。



12月7日(土)クリーン大作戦

春のクリーン大作戦から約半年が経ち、年末の大掃除に先駆けて、緑水会をはじめ、女性部、地区委員など関係者によるクリーン大作戦が行われました。八角川の清掃チーム、地区全域の農道脇のゴミ回収チーム、市民館周りの草取りチームに別れて作業し、大量の雑草やごみを分別してクリーンセンターへ持ち込みました。川では柄の長いタモを器用に操り、空き缶やペットボトルを次々とすくい上げました。地区内には、まだまだゴミのポイ捨てが見られます。皆さんも落ちているゴミを見つけたら回収にご協力下さい。



12月6日(金)年末交通安全一斉大監視

日々寒さを感じるようになった12月初め、県内で冬の交通安全一斉大監視が行われ、見守り隊・パトロール隊・女性部・地区委員などが、主な交差点で子供達の通学を見守りました。寒い中、先を急いで飛び出しなどしないよう、周囲に注意して事故のない地区を目指しましょう。



子育てサロン「あひる」

小垣江市民館活動団体の紹介 No. 7

私たちは子育て応援団のボランティア団体です。対象は0歳から未就学児とその保護者の方です。子ども達一人ひとりが気に入った遊びや、その心地よい雰囲気を存分に楽しめるよう、私たちスタッフはそっと寄り添いながら一緒に遊びます、と同時に子育ての情報交換や悩み相談・友達作り等、子育て中のママたちが気軽に交流できる「場」にもなっています。

人形劇や絵本の読み聞かせ、手遊び、エプロンシアター、簡単な体操、季節に応じた行事（運動会ごっこ・クリスマス会・豆まき・巣立ち会等）も取り入れています。

子どもも、親も「楽しい！」「楽しかった！！」と実感できる、ひと時となるようスタッフも全力で奮闘しています。

子ども達の笑顔を見ているとスタッフも笑顔になり、楽しく幸せな気持ちになれるサロンです。スタッフには男性もいます、なんとなくいい感じで、ホットする感じです。「あひる」にしかない手作りの玩具があり、子ども達に大人気です

「あひる」の存在を広く知ってもらうために、市公式ポータルアプリ「あいかり」を利用し、ポスターの掲示などを行っています。男女・年齢は問いません、子育て応援に関心をお持ちの方、是非一度「あひる」に遊びに来てみませんか。仲間大募集中です。

○日 時：毎月第3木曜日 10:00～12:00

○場 所：小垣江市民館 集会室

○代表者：水谷 さわ子 連絡先：[REDACTED]



1月中旬	・1月 26日(日)	健康講演会(社会福祉協議会主催)……………会場:市民館
～2月中旬 の予定	・1月 20日・30日 ・2月 17日(月)	交通事故ゼロの日……………班長・見守り隊・パト隊・地区 防犯講演会(依佐美包括支援センター主催)……………会場:市民館